
 

◇歌唱  「我等の生業」 「覇気あれ我クラブ」     ◇会長挨拶     

◇幹事報告       ◇委員会報告［野球同好会］   

◇卓話 岩澤あゆみ君『みんなで語ろう クラブの未来』～ワークショップ～ 
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＝本日の例会行事＝ 

2024 年 10 月 10 日（木） 第３０７９回例会 天候：晴れ 司会：小澤雅彦副幹事 No. 13 

 

◎ゲスト・ビジター紹介   

カミーユ・コワフィエさん（青少年交換学生） 

◎幹事報告  

◆ガバナー事務所より   

◇２０２７～２０２８年度 ガバナー・ノミニー選出の件 

◇２０２７～２０２８年度 ガバナー・ノミニー候補者提案

に関する告知 

◇青少年交換 来日学生オリエンテーションのご案内  ◉

１１/２（土） １５：００ ◉第一相澤ビル８階「会議室」 

◆寒川ＲＣより  「寒川町産業まつり」ポリオキャンペ

ーンへ カミーユ コワフィエさん参加ご協力の依頼 

◉１１/１７（日） １０：００～１４：００  ◉さむかわ中

央公園 

◆タウンニュース 

左）山口利通ソングリーダー 右）木村邦佑会場監督 
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青少年交換学生カミーユ、月に一度の例会訪問 

ワークショップ発表者 佐藤・小澤・島崎・大森翔平の各会員 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１０／１０ ３０７９ ４６ ４３＋      

９／２６ ３０７７ ４７ ４４＋２ ３２ ２ １２ ７３．９１％ ７３．９１％ 

 

出席報告 柾木太郎会員 

◎スマイル報告 富田桂司会員 

杉田祐一君＆木村信一君 ボンジュール カミーユさん。

アキュイヤ アベヴゥコニュ アンプル ジャポン。あゆ

みさん、これまでの石のお話を聞けたら楽しいです。あっ

失礼。それはエバーストーンでした。 

田中賢三君 カミーユさんようこそ。岩澤さん卓話よろし

くお願いします。地区大会、参加して千さんの話を大いに

楽しんでください。 

大箭剛久君 今日はカミーユさんが来ているからフランス

民謡なのですね。いつもは童謡なのに何故？と動揺してし

まいました。 

成田栄二君 コワフィエさん、日本に慣れましたか？岩澤

さん、卓話よろしくお願いします。所用により早退します。 

和田幸男君 岩澤さん、卓話よろしくお願いします。 

中山冨貴子君 突然に秋めいてまいりました。皆様ご自愛

くださいませ。岩澤さん、卓話よろしくお願いします。 

木村邦佑君 カミーユようこそ。楽しんでいって下さい。

岩澤さん卓話楽しみにしています。 

橋本正一君 岩澤さん卓話楽しみです。 

柾木太郎君 11月まで夏がつづくとのこと。私事ですが、

明日から日本サーフィン連盟 Aグレードシニア・マスター

選手権に出場します。久々の Aグレードですが、湘南は小

波できびしいと思っています。 

秋本一茂君 急に寒くなりました。お体に気を付けてお過

ごし下さい。 

平賀裕祥君 カミーユ・コワフィエさんようこそ。岩澤さ

ん卓話楽しみにしています。 

大森翔平君 岩澤さん、卓話楽しみにしております。今週

日曜日、中央公園のイベント、お時間ある方、お待ちして

おります。 

上原幸作君 カミーユようこそ。また楽しんでください。

岩澤さん、卓話よろしくです。しっかかり拝聴しますので。 

島崎英之君 カミーユさんようこそ。岩澤さん卓話よろし

くお願い致します。 

榊 謙二君 カミーユさんようこそ。岩澤さん卓話楽しみ

にしています。 

富田桂司君 カミーユさん、ようこそ。本日は元体育の日

ですね。いつの間にかなくなってしまったんですね。本日

はワークショップよろしくお願い致します。 

［本日 17件、20,000円です］ 

みらい計画委員長・岩澤あゆみ会員 

卓話は今年度の特別委員会で

ある「みらい計画委員会」委

員長である岩澤あゆみ会員の

指揮の下、『みんなで語ろう 

クラブの未来』のワークショ

ップを開催。年に 4回計画さ

れている卓話の 1回目という

ことで、各テーブルで活発な

議論となりました。 


